

Solidario vecino de Las Cruces le lleva alegría y regalos a los niños en Navidad

Patricio Lazo y la comunidad Frente al Mar de Cartagena, organizaron una fiesta que se realizará esta tarde. 52 pequeños recibirán presentes.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidernantonia.cl

En esta época del año, donde la solidaridad y los buenos sentimientos afloran, el ejemplo de Patricio Lazo es digno de imitar. Desde que dejó Santiago para vivir en Las Cruces, ha dedicado su vida a ayudar al prójimo, especialmente a los niños más vulnerables, que viven en asentamientos irregulares.

El vecino, quien trabajó como secretario de estudios en las universidades de Chile y Diego Portales, y que también se dedicó al rubro de la distribución de libros y revistas, hace cinco años se abocó a la tarea de apoyar a comunidades que viven en situación precaria, especialmente a los más pequeños. "Ayudo a las familias con electrodomésticos, camas, televisores y para la Navidad, les hago una fiesta con juguetes, juguetes que recolecto", relató.

Hoy, en la tarde, en la comunidad Frente al Mar, en el camino viejo a Cartagena realizará junto con los vecinos, una fiesta para los 52 niños de las 140 familias que habitan este



FOTO CEDIDA

PATRICIO LAZO (A LA DERECHA) APORTA CON LAS COMUNIDADES QUE MÁS LO NECESITAN.

lugar.

"Mi espíritu social viene desde hace mucho tiempo atrás, desde cuando vivía en Santiago, lo hacía cuando estaba en la universidad, en ese tiempo hacíamos el 1x1. Dejaban un juguete viejo y se llevaban uno nuevo, entonces después esos los entregábamos en el Hogar de Cristo", recordó.

5 años lleva colaborando con las comunidades de los asentamientos precarios.

Y no solo juguetes le lleva a las comunidades, porque también recolecta ropa y utensilios que reparte en otras tomas de la provincia. "Vivo en una comunidad acá en Las Cruces y los vecinos renuevan sus electrodomésticos. Me los regalan y les damos una segunda vida. También los muebles, servicios o loza. Nos conseguimos

“No es solo un regalo para cada niño o niña, son como cuatro o cinco por cada uno y para las guaguas son más”,

Patricio Lazo.

un camión y llevamos todas esas cosas", describió sobre su labor.

Patricio Lazo repara y restaura todos los juguetes. "Los lavo, los pinto si es necesario, les pongo etiquetas, para que queden bonitos. No entregamos cosas que estén malas. Generalmente la gente es consciente y entrega cosas que están buenas, y gracias a eso hemos logrado dar buenas cosas, juguetes nuevos, incluso en sus cajas".

Y agregó que "mi familia me ayuda mucho, en la semana fui a Santiago y me vine con el auto cargado con cajas de juguetes. Mi hija me regala los juguetes de los niños que ya no ocupan, peluches sobre

todo".

Los vecinos están agradecidos del trabajo social que hace Patricio Lazo, incluso una de las calles del campamento lleva su nombre. "Lo hago solo por el interés de ayudar, no hay ningún fin político, incluso ayudo a gente de Cartagena".

En octubre comenzó la preparación del evento navideño, cuando el vecino le pidió un listado con los datos de los niños y niñas con el propósito de conseguir los regalos adecuados a la edad de los menores. En noviembre partió la recolección de los presentes. "No es solo un regalo para cada niño o niña, son como cuatro o cinco por cada uno y para las guaguas son más. También les repartiremos bebidas, jugos, dulces y habrá tortas", anunció.

Para trasladar los regalos el vecino contará con la colaboración de seguridad pública de El Tabo y Cartagena, funcionarios que escoltarán el camión tres cuartos que trasladará el mágico cargamento navideño que tiene como destino a los niños de la parte alta de la comuna balneario. ✪